



Presseinformation

Feierliche Zertifikats-Übergabe im Bildungshaus

Fortbildungsreihe „Zertifizierte Betreuungskraft im Ganztag“ feiert Premiere

Am vergangenen Dienstag erhielten vierzehn Betreuungskräfte während einer Feierstunde im Bildungshaus Gelnhausen erstmals ihr Zertifikat. Sie waren im vergangenen September einem Aufruf der Volkshochschule der Bildungspartner Main-Kinzig GmbH und dem Staatlichen Schulamt Hanau gefolgt und hatten sich zusammengefunden, um die neue Fortbildungsreihe „Zertifizierte Betreuungskraft im Ganztag“ zu besuchen. Diese hatte die Volkshochschule in Kooperation mit dem Staatlichen Schulamt im Rahmen des Hessencampus konzipiert und durchgeführt.

Zunehmend gewinnt das Thema „Ganztagsschule“ an Bedeutung. Die Ausgestaltung der Nachmittagsbetreuung erfährt bereits seit Längerem eine stärkere Konkretisierung. Ziel der Fortbildung war es, die Betreuungskräfte in ihrer täglichen Arbeit zu unterstützen, so dass diese Angebote auf einem qualitativ hohem Niveau anbieten können. Das Spektrum der dort angebotenen Themen war vielschichtig, reichte es doch von den juristischen Aspekten des Ganztags über Methodik und Didaktik bis hin zu Kommunikation und Partizipation. Dr. Corina Zeller, Fachbereichsleitung Frühe Pädagogik und Fremdsprachen bei der Bildungspartner Main-Kinzig GmbH, freute sich über den Erfolg der Veranstaltungsreihe: Bereits am gleichen Tag hatte sie eine neue Gruppe mit 16 Teilnehmern zum nächsten Durchgang der Fortbildung begrüßt. Und: Die Nachfrage, so führte sie aus, sei noch immer ungebrochen.

Die Qualifizierung der Betreuungskräfte sei besonders wichtig, da es sich zumeist um Quereinsteiger im pädagogischen Bereich handele, so Günter Rau und Ludwig Borowik vom Staatlichen Schulamt. Der Weg der Schule zur Ganztagsschule sei vorgezeichnet.

Dieser Text enthält 228 Wörter und 1788 Zeichen (inkl. Leerzeichen).